

Samedi 30 janvier 2016

CAFE-DISCUSSION
du groupe ENSEMBLE AUTREMENT POUR CANCALE

Lors de ce premier des cafés-discussion de l'année 2016 (qui se succéderont au rythme d'un par trimestre), les participants ont pu échanger sur de nombreux sujets de l'actualité locale.

C'est par **le tourisme** que les discussions ont commencé avec un avenir à définir dans le cadre du **transfert de la compétence « promotion touristique » à la communauté d'agglomération de St Malo (SMA)**. Anne Gandais, membre du Conseil d'administration de l'office du tourisme (OT) à Cancale a voulu souligner que « **2016 est une année de transition et les actions de notre ville doivent se poursuivre. Par ailleurs l'OT de Cancale fait partie du GIT (Groupement d'Intérêt Touristique) et de « Terres Emeraudes » qui sont des instances publiques couvrant bien le territoire. Il faudra juste être vigilant à ce qu'on ne rajoute pas un niveau pour les prises de décision et que le quotidien des OT ne se complique pas trop. Ils savent déjà travailler ensemble!** »

Puis il a été longuement question de la **nouvelle organisation de la collecte des déchets**.

En effet les nouvelles réglementations qui s'imposent aux agents pour assurer leur sécurité entraînent des contraintes telles que l'interdiction aux bennes de faire marche arrière et le ramassage d'un seul côté de rue à la fois, si bien que le temps nécessaire pour faire chaque tournée s'est considérablement allongé. C'est pourquoi la décision a été prise par la communauté d'agglomération de réorganiser la fréquence de collecte des ordures ménagères et mettre au même niveau tous les habitants du territoire de SMA, à savoir : une collecte hebdomadaire pour les ordures ménagères (poubelle marron) et une collecte par quinzaine pour les recyclables (poubelle jaune).

Les discussions sur ce sujet ont permis de rapporter quelques difficultés rencontrées par les Cancalais. **Laurence Penvern et les élus du groupe EAPC s'engagent à faire un courrier au président de SMA** pour présenter ces problèmes et demander des améliorations. Parmi celles-ci, **on peut relever les difficultés pour les apports manuels des sacs au bout des impasses (notamment pour les personnes âgées), le passage en fin de semaine (jeudi) pour les poubelles marron qui risque d'être problématique étant donné le grand nombre de résidences secondaires sur notre commune et notre consommation spécifique en fruits de mer et poisson, (surtout l'été) et enfin, le nombre de containers collectifs pour les apports volontaires qui devrait être augmenté.**

Un autre volet concernant la gestion des déchets a également été évoqué : **les composteurs !** Avec une belle unanimité tous les participants veulent solliciter SMA pour inciter au développement des composteurs individuels ou communautaires comme cela se fait en de très nombreux endroits.

L'autre important sujet de discussion a concerné le projet de **restructuration du site Hamon-Vaujoyeux**. Suite à la délibération du Conseil Municipal du 17 décembre qui autorise l'Hôpital à lancer de nouveaux appels à projets, Jean Pierre Devèze a exprimé sa

crainte de voir l'avenir de ce site échapper à la préoccupation de servir l'intérêt commun : « **il faut que la municipalité garde la main sur les projets qui pourront être développés** », cet avis est celui qui sera défendu par les élus du groupe : « **il faut répondre à nos besoins et préserver la qualité environnementale pour le bien public ; le projet de parc aménagé dans le théâtre de verdure présentés par l'association « projets Site Hamon Vaujoyeux » vont dans ce sens** » Laurence Penvern conclut en rappelant que « **deux ans se sont écoulés déjà depuis le lancement des études ...on est revenu à la case départ ! nous continuons à penser qu'il faut travailler ensemble sur ce sujet en créant une commission extramunicipale** »

Laurence Penvern le 1 février 2016

